Bonjour à tous.

J'espère bien que vous êtes tous en bonne santé, malgré l'envahissement du covid-19 sur notre planète Terre. Le virus continue son ravage presque dans tous les différents pays du monde : riches ou pauvres. A Madagascar, ce 20 avril 2020, il y a 121 cas qui sont atteints par ce virus, mais 38 d'entre eux sont guéris, grâce aux efforts et aux suivi des médecins. Les chercheurs et les professeurs continuent à chercher les plantes médicinales efficaces pour lutter contre ce virus envahissant. Comme préventif et soin. Hier, le Président de la République de Madagascar a déclaré qu'on a trouvé des médicaments pour traiter les malades affectés par le virus. Nous espérerons que ce médicament soit vraiment efficace pour tout le monde. Il a donné aussi la permission que les élèves qui vont passer les examens officiaux pourraient rejoindre leurs établissements mais en respectant tous les recommandations établies auparavant. Dans l'ASSSO nous en avons 13 en classe de CM2...

...Nous vous remercions de toutes les lettres, votre soutien soit financier ou conseil envers les membres et les personnels et surtout les enfants de l'Asso vis-à-vis de cette maladie. Nous continuons à nous revoir une fois par semaine pour préparer les paquets contenant le repas à distribuer aux enfants de Tsiro....

...Pour terminer, je voudrais m'adresser spécialement à Madame la Présidente, merci pour le conseil de « faire la charité aux pauvres ». Selon notre charisme, nous pouvons toujours continuer à le faire avec ceux que nous avons en main...

Je vous quitte avec ces quelques nouvelles de l'Asso et de Madagascar.

Amicalement, Sr Liliane